

## 謹んで震災のお見舞いを申し上げます。

このたびの東日本で発生した大地震におきまして、被災された皆様に心からのお見舞いを申し上げます。また、被災地において昼夜を徹し、被災者救助をはじめとする災害対策に全力を尽くしていらっしゃる皆様に、厚い敬意と感謝の意を表します。

(社)才能教育研究会におきましても、多くの指導者や会員の方々が被災されました。事態の把握に努めておりますが、最終的な被害の確認には、まだ時間を要することになるかと思われます。

つきましては、たびかさなる余震活動、原子力発電所での深刻な災害、計画停電による混乱等の事態が今後も続き得ることを見越し、3月29日に予定しておりました「第53回グランドコンサート」及び3月31日に予定しておりました「第41回関東、東北・北海道地区ピアノ科卒業式」を中止と致しました。いずれも本会にとりまして歴史あるコンサートであり、卒業式であります。子どもたちの安全を第一義に、そのようにさせていただきました。

一方で、被災地の現状に胸を痛めている国内の会員や指導者たち、OB・OGの皆様を始め、世界中のスズキ・メソッドを学ぶ仲間たちからも、ご支援のお申し出が届いております。また、楽器を支援したいという国内の楽器店様からの温かいメッセージもいただいております。

このような状況に鑑み、(社)才能教育研究会は、取り急ぎ100万円を被災地に向け、義援金として送らせていただきます。

同時に、被災地に向けた義援金の募集を開始することにしました。また、海外からのご支援につきましては、英語版サイトのトップページをご覧ください。

- ・国内からの義援金募集について
- ・海外からの義援金募集について

今後、被災地の皆様のみならず、日本全体を勇気づけるようなチャリティコンサートの実施など、音楽を通して人間教育を展開してきましたスズキ・メソッドとして、私たちの活動が皆様の心のよりどころの一つになれますよう、力を注いでまいります。

2011年3月20日

社団法人 才能教育研究会  
会長 中嶋嶺雄